

## Detuvieron a vocal que fue a comer a su casa



**CURICÓ.** Durante esta primera jornada electoral, un hombre que ejercía como vocal de mesa en el Liceo Politécnico San José, fue detenido por personal del Ejército y entregado a Carabineros, luego que saliera del local para almorzar a su casa, ubicada en las cercanías del lugar.

Sin embargo, esto no fue lo único que sucedió, ya que de vuelta en el recinto, la encargada del local llamó la atención de la persona. Seguido de esto, el hombre de iniciales B.D.V tuvo un mal comportamiento con sus compañeros.

Esto se tradujo en que comenzara a alzar su voz y tras ser arrestado por personal militar, fue entregado a Carabineros.

A pesar de ello, no bastó con estar bajo control policial para que el vocal comenzara a gritar que sus compañeros de mesa eran unos "flojos", junto con criticar que no se les estaba entregando alimentación en aquel liceo de Curicó.

En lo que va de la "fiesta democrática", también se han dado casos similares en otras ciudades, como en el Estadio Monumental, donde se alertó la presencia de un vocal de mesa con orden de detención vigente y quien, valga la redundancia, ya fue detenido.

Durante estas Elecciones 2024 -con voto obligatorio-, se eligen autoridades comunales (alcaldes y concejales) y regionales (gobernador y consejeros). Las mesas estarán abiertas este domingo, de 8:00 a 18:00 horas, siempre y cuando no quede gente por votar en cada una de las mesas.